



鶴見センターまつりを開催しました！

5月31日、鶴見センターにて『わくわく♡新発見のお楽しみイベント！pal★system 鶴見センターまつり』を開催しました。鶴見センターで開催されるのは約10年ぶり。メーカー、産地、地域団体等、合わせて32の出展者にご参加いただきました。

当日は朝から雨・・・あいにくのお天気で心配でしたが、開始と同時にたくさんの来場者がありました。

オープニングセレモニーで「よさこいダンスチーム」のみなさんが盛り上げてください、ブースは出展者の試食がたくさん！販売もあり、ワークショップもあり、会場は熱気と笑顔で溢れていきました。パルシステムの商品のおいしさやこだわりが、ご来場された方にたっぷり伝わったと思います。

川崎地区くらぶLucky!! は、「お菓子のおさかなすくい」を出しメンバーチの子どもたちがお店屋さんをやって、楽しみながら自分の役割を果たす学びにもなりました。

横浜東エリア企画のスタンプラリーや、途中こんせんくん・コーすけ・パルソルジャーの登場もあったり、かまぼこつみきで遊べたり、お子さんにも楽しいセンターまつりとなりました。

つ
る
丸
瓦
版

つるまるかわらばん



◀ 横浜東エリアブログ「つる丸電子版」もご覧ください

〈問い合わせ先〉パルシステム神奈川 組合員活動推進課 palkana-kumikatu@pal.or.jp

